

Einladung zum Kennenlernfest des VFF: Willkommen, liebe Fünftklässler!

Walldorf, 2. September 2024

Liebe Schülerinnen und Schüler der neuen fünften Klassen,

bald sind die Ferien vorbei und ihr lernt eure neue Schule, die Lehrer und Klassenkameraden kennen. Der Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums Walldorf heißt euch und eure Eltern auch dieses Jahr herzlich willkommen und möchte euch mit dem traditionellen Kennenlernfest an eurer neuen Schule begrüßen.

Dazu laden wir alle neuen Fünftklässler mit ihren Familien am **Samstag, den 14. September 2024 von 14 bis 16 Uhr** in die **Reservistenhütte** hinter dem Schulzentrum (neben dem Tierpark) ein. Eure Klassenlehrer sind oft auch anwesend, um euch kennenzulernen!

Liebe Eltern,

Getränke stehen gegen Spenden bereit. Spenden in Form von Kuchen, Laugenstangen etc nehmen wir natürlich gerne für das Fest entgegen.

Bitte bringen Sie Ihr eigenes Geschirr mit!

Wir wünschen einen guten Start in die erste Schulwoche und freuen uns auf Ihr/Euer Kommen!

Der Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums Walldorf